
RM Züge betr. schnelleres Internet für Telekom-Kunden  
Gibt es einen neuen Sachstand? 
Antwort: 
Die Telekom wurde diesbezüglich nochmals angeschrieben. 
Bürger berichteten, dass wenn man hartnäckig bleibt, schnelleres Internet bekommt. 
 
RM Wehrend 
Wie ist der Sachstand Aufhebung der Sperrung der Schulstraße? 
Antwort: 
Man befindet sich in laufenden Gesprächen mit dem Rhein-Sieg-Kreis. 
Derzeit erfolgt eine Seitenradarmessung. 
Bei neuem Sachstand wird berichtet. 
 
RM Kretschmer betr. DB Bahnlinie Mainzer Straße Richtung Mörner Straße, Müllablagerungen 
wegen defekten Zäunen 
Kann der Zaun repariert werden, damit die Müllablagerungen aufhören? 
Antwort: 
Dies wird aufgenommen. 
 
Herr Dr. Kuhn betr. Aufstellung von Frau Gabi Kretschmer für das Landtagsmandat der CDU 
Kann der Bürgermeister zustimmen, dass wir dann in Düsseldorf eine sehr engagierte, 
couragierte und kompetente Kommunalpolitikerin hätten? 
Antwort: 
Der Bürgermeister schätzt Frau Kretschmer sehr, gibt diesbezüglich als Bürgermeister keinen 
Kommentar ab. 
Antwort RM Kretschmer: 
Frau Kretschmer bedankt sich für die Worte. 
 
RM Hochgartz 
Ist die Anfrage der Fraktion Bündnis 90/Die Grünen bezüglich Aufstellung des Freifunkrouters im 
Fraktionsbüro angekommen? 
Antwort: 
Ja, wird derzeit bearbeitet. 


